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ПАМЯТЬ

КУРС ВАЛЮТ НА 8 ДЕКАБРЯ

информация с сайта www.creditural.ru

ПОГОДА НА 9 ДЕКАБРЯ

 покупка
(рублей)

продажа
(рублей)

курс ЦБ
(рублей)

USD 67.50 69.00 67.6698

EUR 73.30 75.00 73.6721

Переменная облачность, Переменная облачность, 
без осадков.без осадков.
Ветер:Ветер: северо-западный,  северо-западный, 
              4-6 м/сек.              4-6 м/сек.
Температура: Температура: ночь –7ночь –7оо   –9 –9оо,,
                             день –3                             день –3оо    –5–5оо

Тональность первого лица
Послание президента Федеральному Собранию – 
руководство к действию для региональных властей

Работала в «Рабочем»
На городской почтамт поступили 
художественный конверт 
и штемпель специального 
гашения, посвящённые 100-летию 
Людмилы Татьяничевой.

Поэтесса, прозаик и общественный дея-
тель, Татьяничева с 1934 по 1944 год жи-
ла в Магнитогорске, работала репорте-
ром, литсотрудником, заведующей отде-
лом газет «На рельсах гиганта» и «Магни-
тогорский рабочий». Юбилейные конверт 
и штемпель подготовлены по инициативе 
магнитогорского отделения Союза фила-
телистов России и городского краеведче-
ского музея при содействии почтамта и че-
лябинского управления Федеральной по-
чтовой связи. Обзавестись почтовым су-
вениром можно будет по 21 декабря на 
почтамте, а 15 декабря штемпель ненадол-
го переедет в краеведческий музей, где бу-
дет проходить юбилейное торжество, по-
священное жизни и творчеству Людмилы 
Татьяничевой.

Вячеслав ГОЛОВИН

Именно таким образом следует 
воспринимать программный 
документ Президента РФ 
Владимира Путина, считает 
губернатор Челябинской области 
Борис Дубровский. 

Борис Александрович прокомментировал 
ключевые, на его взгляд, тезисы послания 
президента, в частности, отдельно остано-
вился на необходимости укрепления дове-
рия между властью и бизнесом, улучшении 
делового климата в стране. По мнению пре-
зидента, свобода предпринимательства яв-
ляется важнейшим экономическим и обще-
ственно значимым вопросом. «Именно сво-
бодой предпринимательства, расширением 
этой свободы мы должны ответить на все 
ограничения, которые нам пытаются соз-
дать», – заявил глава государства. 

Борис Дубровский отметил, что полно-
стью поддерживает поручение Владимира 
Путина в части создания безбарьерной сре-
ды для бизнеса. На протяжении последних 
лет в нашем регионе ведется планомерная 
работа по снятию административных пре-
пон для тех, кто ведет предприниматель-
скую деятельность. Этот процесс Борис Ду-
бровский держит на личном контроле, а 
развитие малого и среднего бизнеса он сде-
лал основным направлением для динами-
ки территорий. «Мы ведем плотную работу 
с Агентством стратегических инициатив, 
исследуем и внедряем наиболее успешные 
практики поддержки малого и среднего 
бизнеса. Причем речь идет не только о кон-
сультационных услугах, планируем оказы-
вать бухгалтерское и юридическое сопро-

вождение бизнес-проектов, – пояснил гу-
бернатор. – Я полностью согласен с Влади-
миром Владимировичем в том, что малый 
и средний бизнес могут стать одним из ло-
комотивов экономики, особенно в условиях 
применения санкций».

Также губернатор акцентировал внима-
ние на тезисе Президента РФ Владимира 
Путина о поддержке сельского хозяйства, 
обеспечении продовольственной безопас-
ности страны, введении в оборот неис-
пользуемых земель сельхозназначения. 
«Нужно ввести в оборот миллионы гек-
таров пашни, которые сейчас простаива-
ют, находятся в руках крупных землевла-
дельцев, причем заниматься сельским хо-
зяйством многие из них не спешат, – ска-
зал, в частности, президент. – Предлагаю 
изымать у недобросовестных владельцев 
сельхозземли, которые используются не 
по назначению, и продавать их на аукци-
оне тем, кто хочет и может возделывать 
землю».

Губернатор Борис Дубровский отметил, 
что Челябинская область уже выступила с 
инициативой в Федеральное Собрание по 
ужесточению законодательства в этой сфе-
ре: «Для нас это действительно большая 
проблема: в свое время было куплено колос-
сальное количество земель, которые сейчас 
простаивают без дела. Уверен, что поруче-
ние президента позволит навести порядок в 
этой сфере, даст толчок развитию сельского 
хозяйства как в нашем регионе, так и в це-
лом в стране». 

Еще одно заявление Владимира Пути-
на касалось поддержки отдельных отрас-
лей промышленности: «Нужно учитывать, 
что ряд отраслей сейчас оказался в зоне 
риска. Это в первую очередь строитель-

ство, автомобилестроение, легкая про-
мышленность, железнодорожное машино-
строение. Для них правительство должно 
предложить специальные программы под-
держки. Финансовые ресурсы для этого 
предусмотрены».

Борис Дубровский уверен, что такая под-
держка скажется положительно и на эконо-
мике Челябинской области: «Многие сфе-
ры промышленности взаимосвязаны. Феде-
ральная поддержка машиностроения и ав-
томобилестроения даст импульс развития 
нашим металлургам. Развитие строитель-
ства обеспечит работой тысячи специали-
стов, а для жителей региона сделает жилье 
более доступным».

Говоря в целом о своих впечатлениях от 
послания, губернатор Челябинской обла-
сти заявил: «Владимир Владимирович озву-
чил ряд важнейших направлений развития 
страны – как в экономическом, так и в со-
циальном направлении. Для нас они, безу-
словно, станут руководством к действию, 
вектором приложения усилий региональ-
ных властей».

Отметим также, что сегодня, 8 декабря, 
губернатор Челябинской области проведет 
итоговую пресс-конференцию с представи-
телями ведущих средств массовой инфор-
мации региона. Примут участие в медиа-
мероприятии и корреспонденты «Магни-
тогорского рабочего». Предполагается, что 
темами общения главы региона с журнали-
стами станут вопросы экономики, газифи-
кации, капитальных ремонтов многоквар-
тирных домов, жилищно-коммунальное хо-
зяйство и другие. 

Подробно о пресс-конференции и ее глав-
ных направлениях «МР» сообщит в пят-
ницу, 11 декабря. 
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• • Комментируя Комментируя ППослание президента Федеральному Собранию, Борис Дубровский особо отметил положения, ослание президента Федеральному Собранию, Борис Дубровский особо отметил положения, 
важные для решения региональных задачважные для решения региональных задач
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Премьер-министр 
провел совещание 
о предоставлении мер 
социальной поддержки 
по взносам 
на капитальный ремонт 
общего имущества 
многоквартирных домов 
отдельным категориям 
граждан. 
На встрече присутствовали 
представители 
политической партии 
«Единая Россия», 
общественных 
организаций инвалидов. 

Цитата из доклада Дмитрия 
Медведева: «Любые новые пла-
тежи – это всегда обременение, 
это не нравится никому, но, с 
другой стороны, и никому не 
нравится жить в ветхих и ава-
рийных квартирах. Рано или 
поздно любой дом нужно ре-
монтировать. И, конечно, в этом 
смысле вопрос средств будет 
первостепенным, и это вопрос 
общей ответственности – и го-
сударства, и людей, потому что 
большинство квартир, которы-
ми наши люди пользуются, на-
ходятся в их собственности».

Дмитрий Анатольевич ак-
центировал внимание на 
том, что проблема изношен-
ности жилищного фонда на-
зревала давно, с каждым го-
дом она только усугублялась. 
В 2012 году был принят закон, 
который предусматривает осу-
ществление капитального ре-
монта общего имущества за 
счет средств собственников. 
Весь последующий год реги-
оны готовились к запуску этой 
программы. Почти везде, кро-
ме Крыма и Севастополя, бы-
ли утверждены региональные 
программы по капремонту. 
Срок их реализации долгий – 
25-30 лет. 

В правительстве осознают 
недовольство горожан. В от-
дельных случаях возражения 
по поводу внесения взносов мо-
гут быть оправданы, поскольку 
россияне считают, что ремон-
та, запланированного через де-
сятилетия, они, возможно, не 
застанут, но платить обязаны 
сейчас. 

По данным Минстроя, про-
грамма капитального ремон-
та охватывает почти 96 процен-
тов многоквартирных домов, где 
проживает более 80 миллионов 
человек. При этом около полови-
ны многоэтажек уже сейчас тре-
буют того или иного ремонта. В 
период с января по октябрь те-
кущего года собираемость взно-
сов составляла приблизитель-
но 72 процента, в 11 регионах – 
85 процентов. 

Как считает премьер-ми-
нистр, низкая собираемость 
связана с тем, что у людей воз-

никают определенные финан-
совые трудности с платежами. 
Поэтому Дмитрий Медведев, 
взяв на себя ответственность 
за последующие действия, при-
нял решение о том, что инвали-
ды I и II групп, а также семьи с 
детьми-инвалидами будут ос-
вобождены от уплаты взно-
сов на капитальный ремонт в 
том же объеме, в котором они 
освобождаются от соответ-
ствующих платежей за ком-
мунальную сферу, то есть на 
50 процентов. 

Кроме того, правительство 
РФ намерено рекомендовать 
регионам установить льготы 
для одиноко проживающих 
людей старше 70 лет, а имен-
но: компенсировать им рас-
ходы на оплату взносов на ка-
питальный ремонт в размере 
50 процентов. Для тех же, ко-
му исполнится 80 и более лет, 
должна быть предусмотрена 

100-процентная компенсация. 
Как пообещал Медведев, ре-
комендации будут подкрепле-
ны соответствующей финансо-
вой поддержкой региональных 
бюджетов. 

На последующей после сове-
щания пресс-конференции ми-
нистр строительства и жилищ-
но-коммунального хозяйства 
РФ Михаил Мень прокоммен-
тировал решение правитель-
ства РФ.  В частности он под-
твердил, что с 1 января льгота в 
50 процентов от суммы взноса 
будет действовать для инвали-
дов I и II групп, а также для се-
мей, которые воспитывают де-
тей-инвалидов. Дополнительно 
предусмотрена поддержка в от-
ношении пожилых одиноко про-
живающих людей: тех, чей воз-
раст от 70 до 80 лет, также ожи-
дает 50-процентная льгота со 
стороны регионов, одиноко про-
живающим пенсионерам, воз-
раст которых превышает 80 лет, 
будет предоставлена 100-про-
центная льгота. То есть эту ка-
тегорию россиян освободят от 
уплаты, и средства на капиталь-
ный ремонт за них внесет регио-
нальная казна. 

В правительстве уверены, 
что обещания им удастся вы-
полнить, к примеру, регионам 
на погашение взносов со сто-
роны бюджета предусмотрена 
федеральная пятимиллиард-
ная помощь. Что касается той 
части льготников, за которых 
в ответе регионы, то деньги 
на перечисление в фонд долж-
ны будут изыскать на местах. 
Правда, нужно принять во вни-
мание и тот факт, что оконча-
тельная верстка бюджета Че-
лябинской области произойдет 
в ближайшую неделю, и пока 
в проекте средств для компен-
сации взносов на капиталь-
ный ремонт предусмотрено 
не было…

Валентина СЕРДИТОВА
Фото Ильи МОСКОВЦА

Законное преимущество
Дмитрий Медведев пообещал льготы 
по капремонту определённой категории россиян

«ТОС в Челябинской области: 
проблемы и перспективы развития 
в условиях реформы местного 
самоуправления» – так звучала тема 
первого форума общественного 
самоуправления, организованного 
советом муниципальных 
образований Южного Урала 
при поддержке правительства 
региона. Участие в конференции 
приняли представители органов 
государственной власти, органов 
местного самоуправления, 
активисты ТОС многих городов 
и районов Челябинской области.

Одна из задач реформы местного само-
управления, проходящей ныне в России, – 
повышение роли органов территориального 
общественного самоуправления, которые в 

новых условиях могут стать эффективным 
инструментом взаимодействия населения и 
власти. Например, в Челябинске уже приня-
то новое положение об организации ТОС, по 
которому регулирование и финансирова-
ние деятельности комитетов общественно-
го самоуправления будут осуществляться 
внутригородскими районами, рассказал на 
конференции председатель Челябинской 
городской думы Станислав МОШАРОВ. В 
то же время в отдельных муниципальных 
образованиях Южного Урала представите-
ли городской власти даже не знают о суще-
ствовании в городе комитета территориаль-
ного самоуправления, поскольку орган этот 
официально не зарегистрирован.

По итогам мероприятия была составле-
на резолюция с положениями, расширя-
ющими права участников организаций об-
щественного самоуправления. Помимо об-
суждения проблем и перспектив развития 
территориального самоуправления и обме-
на опытом на конференции были избраны 

семь делегатов от Челябинской области на 
первый всероссийский съезд органов ТОС.  

Магнитогорск на областном форуме пред-
ставляли председатель координационно-
го совета по развитию территориального 
общественного самоуправления Анатолий 
Макеев и председатели комитетов ТОС из 
трех районов Магнитогорска. Анатолий Ма-
кеев и председатель КТОС №18 Ленинского 
района Любовь Дудка избраны делегатами 
съезда ТОС, который состоится в Москве в 
феврале 2016 года.

– На конференции представители органов 
самоуправления делились опытом работы, 
– рассказал участник форума председатель 
КТОС №11 Орджоникидзевского райо-
на Николай КАРПИНСКИЙ. – Прозвучали 
и актуальные предложения. Например, за-
меститель исполнительного директора со-
вета муниципальных образований Челябин-
ской области Алексей Горячев говорил о пер-
спективах использования информационно-
коммуникативных технологий в работе ТОС. 

В качестве примера он привел созданный че-
лябинцами специализированный портал, со-
держащий разделы с социально значимой ин-
формацией, необходимой населению и ор-
ганам общественного самоуправления, по 
адресу: 7411.rstos.ru.

Елена КУКЛИНА

Навстречу съезду
Состоялась областная конференция по развитию территориального общественного самоуправления

Об актуальности развития местно-
го самоуправления говорил недавно 
в интервью «Собеседнику» извест-
ный политик Николай ТРАВКИН:

– Настоящая власть всегда рождается сни-
зу. Самоуправление любую страну сцепляет 
крепче любой национальной идеи. Националь-
ная задача – она есть: выстраивать местное са-
моуправление. Это задача и верха, и всех об-
щественных организаций, партий. Пусть мы 
по-разному смотрим на развитие экономики, на 
частную собственность, но все должны согла-
ситься: без местного самоуправления, как без 
фундамента, не будет стоять государство.

Алло, газета слушает...
В редакции «МР» 
заработала «прямая линия».

Уже совсем скоро новогодние каникулы. 
Многие горожане задумываются, где же 
отдохнуть? Популярные курорты в Егип-
те россиянам недоступны, так же, как 
и Турция. 

На вопросы горожан, касающиеся отдыха 
на российских и зарубежных курортах и ба-
зах отдыха, готова ответить президент Маг-
нитогорской городской общественной ор-
ганизации по туризму «ПрофиТур» Ната-
лья МАКАРОВА завтра, 9 декабря, с 10.00 
до 11.00. Телефон 26-33-56.
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Гоа не идёт…
Индийский штат исключён 
из Российского списка безопасных 
туристических направлений.

Дело не в угрозе терроризма, а в нередких 
столкновениях между туристами и местны-
ми жителями. Известно, что в позапрошлом 
году Гоа посетили около четверти миллиона 
россиян, это около половины всех иностран-
ных туристов. Затем спрос временно сокра-
щался из-за девальвации рубля, но после за-
крытия Египта и Турции поток российских 
туристов на Гоа возрос. В качестве замены 
закрытым курортам вероятнее всего будут 
предложены Китай, Куба и Вьетнам.

Дорогу – гражданам России
Мигрантов в такси не берут.

На сайте регионального правительства по-
явилось постановление губернатора Бориса 
Дубровского, запрещающее мигрантам ра-
ботать в сфере пассажирских перевозок.

Запрет вступит в силу 1 января 2016 го-
да. Хозяйствующие субъекты не смогут при-
влекать иностранных граждан, осуществля-
ющих трудовую деятельность на основании 
патентов, к работе водителями автобусного 
транспорта, следующего по регулярным вну-
тригородским, пригородным и междугород-
ным маршрутам, а также в службу такси.

• • В капитальном ремонте уже сегодня нуждается В капитальном ремонте уже сегодня нуждается 
 значительная часть жилищного фонда значительная часть жилищного фонда
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В центре правовой информации 
«Библиотека Крашенинникова» 
состоялось чествование 
специалистов юридической сферы. 
Многие из них были отмечены 
благодарственными письмами 
городской администрации, 
местного депутатского корпуса 
и общероссийской Ассоциации 
юристов. 

3 декабря профессиональный праздник от-
мечали адвокаты, судьи, следователи, про-
куроры, нотариусы и юрисконсульты. День 
юриста в России в 2015 году в очередной раз 
объединил специалистов этих направлений 
деятельности. До издания Указа Президен-
та РФ в 2008 году единая дата, когда отмеча-
ют праздник правоведы разных категорий, не 
была определена. Владимир Путин, по обра-
зованию юрист, объединил служителей зако-
на разных направлений. 

Сама профессия имеет весьма «борода-
тую» историю. Законодательная сфера еще 
со времен Древней Греции превратилась в 
науку, изучением и совершенствованием 
которой занимаются юристы. Нынче пред-
ставители этой профессии применяют свои 
знания во всех сферах жизни общества. Наи-
более широко распространены и востребо-
ваны они в правоохранительной деятель-
ности. В экономической жизни общества 
юристы применяют свои знания в регули-
ровании взаимоотношений между органи-
зациями и гражданами, решении их спо-
ров, связанных с финансами и ресурсами. В 
общественной сфере они обеспечивают со-
циальную защиту, помогают решать вопро-
сы, связанные с реализацией прав граждан, 
и одной из самых важных сторон деятель-
ности этих специалистов является законот-
ворчество, которое оказывает значительное 

влияние на прогресс общественной жизни 
государства. Как отметил глава города Ви-
талий БАХМЕТЬЕВ на торжественной цере-
монии награждения специалистов право-
вой сферы, без юридической поддержки не-
возможно осуществить ни один жизненно 
важный городской проект:

– Без профессиональных юристов рабо-
та администрации становится просто бес-
смысленной. И в системе ЖКХ, и в образо-
вании, и в здравоохранении, и в социаль-
ных проектах – во всех сферах нашей жиз-
недеятельности без исключения. Работа в 
строгих правовых параметрах обеспечива-
ет успешное развитие Магнитогорска, его 
устойчивое благополучие и процветание, – 
подчеркнул градоначальник. 

Многие представители местных юриди-
ческих служб получили благодарственные 

письма за подписями главы города и пред-
седателя МГСД. Грамоту профильного ко-
митета Государственной Думы по законо-
дательству вручил заместителю главы го-
рода Валерию Измалкову руководитель об-
щественной приемной депутата ГД Павла 
Крашенинникова Рафаэль Сайфумулюков. 
Председатель магнитогорского местного 
отделения «Ассоциации юристов России» 
Любовь Гампер передала благодарственные 
письма прокурору Правобережного района 
Константину Евдокимову, начальнику юри-
дического отдела МГСД Людмиле Кузьмен-
ковой, директору по правовым вопросам 
ОАО «ММК» Сергею Шепилову и начальни-
ку управления Пенсионного фонда в Магни-
тогорске Любови Штейн.

Прислал к празднику поздравление и депу-
тат Государственной Думы РФ, сопредседа-

тель «Ассоциации юристов России» Павел 
КРАШЕНИННИКОВ: «Этот год для юристов 
особенный. «Ассоциация юристов России» от-
мечает свое десятилетие, – говорится в тексте, 
– в свет вышла книга «Двенадцать апостолов 
права», описывающая вклад в законотворче-
ство и создание правового поля России вы-
дающихся юристов нашего прошлого. Нын-
че исполняется шесть лет со дня учреждения 
высшей юридической премии «Юрист года», 
лауреатами которой становятся лучшие юри-
сты России. Пять лет назад Магнитогорское 
городское Собрание депутатов приняло поло-
жение о звании «Юрист года Магнитогорска». 
Я с удовольствием отмечаю, что наши правове-
ды и юристы-практики работают не менее са-
мозабвенно и самоотверженно, чем патриархи 
юриспруденции, желая соответствовать идее 
главенства права и закона в нашей жизни». 

В конце торжественной церемонии глава 
города Виталий Бахметьев и председатель 
МГСД Александр Морозов представили со-
бравшимся лучшего юриста Магнитогор-
ска в уходящем 2015 году. По представле-
нию председателя первичной профсоюзной 
организации группы ОАО «ММК» Горно-ме-
таллургического профсоюза России Алек-
сандра Дерунова, председателя местного 
отделения «Ассоциации юристов России» 
Любови Гампер и решением Магнитогор-
ского Собрания депутатов юристом года 
названа Ольга КОСМЫНИНА, помощник 
председателя по правовым вопросам пер-
вичной профсоюзной организации Груп-
пы ОАО «ММК» Горно-металлургическо-
го профсоюза России, активный предста-
витель «Ассоциации юристов России», дви-
жения «Я – Женщина», сотрудник правового 
управления ММК, прошедшая путь от юри-
сконсульта до старшего юрисконсульта по 
социальным отношениям и трудовому зако-
нодательству.

Алексей ТЮПЛИН
Фото Ильи МОСКОВЦА

Именины апостолов права
В Магнитогорске назван лучший юрист года

«Стальные лисы» выберут 
двух участников Великой 
Отечественной, чтобы 
помогать им по хозяйству.

Как рассказала пиар-менед-
жер хоккейной команды Анаста-
сия Прищепа, в честь 70-летия 
окончания Великой Отечествен-
ной войны молодые игроки ко-

манды приняли участие в акции 
«Навстречу Победе». 9 Мая они 
возложили цветы к монумен-
ту «Тыл и Фронт», вышли на лед, 
приколов георгиевские ленточки 
к форме. Но ребятам этого оказа-
лось недостаточно, поэтому они 
решили пойти дальше: теперь ко-
манда возьмет шефство над дву-
мя ветеранами Великой Отече-
ственной. Игроки будут наво-

дить чистоту у них дома, ходить 
за продуктами.

– Мы должны помнить о воен-
ном лихолетье, которое пережи-
ла наша страна, – объяснила пози-
цию пиар-менеджер команды. – Не 
у каждого хоккеиста в семье живы 
родственники, которые застали те 
годы, но мы еще имеем возмож-
ность общаться с живыми свиде-
телями войны и Победы. 

Пока сотрудники управления 
социальной защиты определя-
ют для «Стальных лис» подшеф-
ных, ребята пригласили на встре-
чу Леонида Кару, который в годы 
Великой Отечественной служил 
в Забайкалье и учился в авиаци-
онно-техническом училище. На 
встречу с ветераном пришли и де-
сятиклассники школы №10, они 
задавали вопросы о том, как жила 

наша страна в тяжелые военные и 
послевоенные годы. 

– Я рад, что мы будем помогать ве-
теранам войны, – высказался напа-
дающий «Стальных лис» Никита 
БАШКИРОВ. – Это правильно. Я ни-
когда не общался с участниками Ве-
ликой Отечественной войны и мало 
знаю о тех годах. Для меня это будет 
незабываемый опыт. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Незабываемый опыт
Хоккеисты возьмут шефство над ветеранами войны
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• • Для лучшего юриста города цветы – «в студию»!Для лучшего юриста города цветы – «в студию»!

• • О военном лихолетье Леонид Кара знает не понаслышке, и юным магнитогорцам эта встреча открыла новые страницы историиО военном лихолетье Леонид Кара знает не понаслышке, и юным магнитогорцам эта встреча открыла новые страницы истории
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

МП «Маггортранс» приглашает на работу:
кондукторов – зарплата от 10000 руб.;
водителей трамвая – зарплата от 15000 

рублей. 
Т.: 39-61-12, 39-61-38.

Мероприятие, посвященное 
Дню матери, с участием нашей 
землячки, заслуженной артистки 
Республики Татарстан, прошло 
на сцене Магнитогорского театра 
оперы и балеты при поддержке 
общественного фонда «Я – Женщина» 
ОАО «ММК». Председатель фонда 
Марина Сергеева, выйдя на сцену, 
поздравила всех с праздником, 
пожелала хорошего настроения 
и сказала, что творчество 
приехавшей певицы и композитора 
стало для нее новым открытием. 

Выступление Флора Вафина начала с пес-
ни, которую в свое время посвятила обще-
ственному движению «Я – Женщина». За-
тем она исполнила музыкальные сочине-
ния «Женщины России», «Женщины ХХI ве-
ка», «Любите вашу женщину», «Веруйте», 
«Мужское сильное плечо». 

На концерте в Магнитогорске было две 
премьеры – под блистательную игру на ро-
яле Ольги Черний Флора исполнила ро-
мансы «Ты опоздал» и «Ночная птица». По-
новому прозвучала песня «Магнитки ме-
таллурги» – как дань уважения родному го-

роду и основному его производству. Дружбе 
людей разных национальностей посвятила 
Флора песню на татарском языке «Туган як» 
(«Родной край») и «Любовь без границ». «Жен-
щина – олицетворение добра и света, теплоты 
и мудрости, она хранит домашний очаг, обе-

регает семью от несчастий и зла, желает ми-
ра во имя детей, острее чувствует проблемы 
общества, пытается сделать что-то полезное, 
выполняя созидательную роль», – обобщила 
певица и исполнила одну из своих лириче-
ских песен «Берегите маму». 

«Любим, верим и слышим», – сказала 
от имени магнитогорской публики од-
на из поклонниц творчества Флоры Вафи-
ной. Букеты цветов служили этому под-
тверждением. Под «Адмиральский вальс» 
закружились пары ветеранов, а на сцене 
вальсировал дуэт – солисты студии спор-
тивного бального танца «Танцующий го-
род» Дворца культуры металлургов имени 
Серго Орджоникидзе Игорь Горобов и Ма-
рия Новой (руководитель Елена Губская). 
Песня «Я буду самая-самая» вызвала апло-
дисменты и желание потанцевать у дам 
бальзаковского возраста. 

В этот вечер слушатели смогли также 
познакомиться с только что выпущенным 
в Магнитогорском Доме печати сборни-
ком социально значимых песен «Я – Жен-
щина», причем первый экземпляр автор 
подарила во время концерта председате-
лю общественного фонда Марине Серге-
евой с пожеланием приносить пользу род-
ной Магнитке и комбинату.  

Елена ПАВЕЛИНА
Фото автора

«Добро и мудрость излучая…»
«Во имя любви» – так назвала авторский концерт Флора Вафина 

Во Дворце культуры 
металлургов 
имени Серго Орджоникидзе 
прошел фестиваль – 
закрытие сезона-2015 
региональной 
M-league КВН. 

В открытии сезона приняли 
участие 30 команд, но завет-
ную путевку в финал получи-
ли лишь пять из них: «Кафе» 
из Костаная (Казахстан), «Де-

вичья сборная ЮУрГУ» из Че-
лябинска, «Вроде по моде» из 
Екатеринбурга, челябинский 
«Бардак» и нижнетагильский 
«Урал». На магнитогорской 
сцене участникам предсто-
яло показать свои силы в че-
тырех конкурсах, включая 
«Приветствие» и «Биатлон». 
Нельзя не отметить сборную 
ЮУрГУ – девчонки развеяли 
миф о том, что прекрасная по-
ловина человечества не уме-
ет шутить, отлично справив-
шись со всеми заданиями и 

став украшением этого сезона. 
Перед тем, как объявить ре-
зультаты, коллегия жюри по-
благодарила всех участников 
за подаренные эмоции, а зри-
телей за активную поддержку 
команд.

– Финал прошел на высоте, бы-
ло много отличных шуток. На 
сцене стоят настоящие профес-
сионалы, а в зале – настоящие 
поклонники этой игры, – сказал 
член жюри Дмитрий Чалков.

По результатам игры пятое 
место у «Кафе», на четвертом – 

команда «Бардак», бронзовым 
призером стала команда «Вро-
де по моде», серебряные меда-
ли завоевала «Девичья сборная 
ЮУрГУ». Победителем M-leaguе 
КВН сезона-2015 названа ко-
манда «Урал» из Нижнего Та-
гила, получившая возможность 
представлять M-league КВН на 
Кубке региональных чемпи-
онов в Сочи, который состоится 
уже в январе. 

Екатерина СЕРАУС,
 студенческий 

пресс-центр МГТУ

Шутить изволите
Когда на сцене «Бардак», в зале – много смеха

Абзелиловское лесничество РЕАЛИЗУЕТ
НОВОГОДНИЕ ЕЛКИ от 120 рублей. 
Т.: 8 (34772) 20-399,  8-905-002-12-13.

КУПЛЮ
 мотоцикл «Урал», «Днепр», «Планета-5», 

«Минск», мотороллер «Муравей», мотоблоки. 
Т. 8-989-472-61-05.

Считать недействительными
 прицеп 3ПТС-13, заводской №10366, гос. рег.

знак ХМ 1934 74, ПСМ: АА 831651 от 26.04.2001г.;
 прицеп тракторный 2ПТС-4, мод. 785Б, за-

водской №026, гос. рег. знак ХО 4883 74, ПСМ: ВВ 
540378 от 01.04.2006 г.;
 прицеп тракторный 3ПТС-4 мод. 887Б, за-

водской №024, гос. рег. знак ХО 4881 74, ПСМ: ВВ 
540377 от 07.04.2006 г.
 прицеп тракторный 3ПТС-12, гос. рег. знак 

ХМ 1933 74, ПСМ: АА 831649 от 26.01.2001 г.;
 трактор К-700А, заводской №0109563, 

гос. рег. знак ХМ 1098 74, ПСМ: АА 927974 от 
05.03.2003 г.;
 трактор ХТЗ-150К-09, заводской №587916, 

гос. рег. знак ХА 2536 74, ПСМ: ТА 231443 от 
07.05.2006 г.

• • Большое место в творчестве автора Большое место в творчестве автора 
занимают женские песнизанимают женские песни

Глава города, председатель городского 
Собрания, депутаты и аппарат администра-
ции города выражают глубокие соболезно-
вания родным и близким по поводу безвре-
менной кончины ветерана труда, почетного 
ветерана ММК

КИЯШКО
Валентина Яковлевича.

• • Копилку успехов самых весёлых и находчивых пополнили новые наградыКопилку успехов самых весёлых и находчивых пополнили новые награды • • 
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Бесценное участие 
Выражаю огромную благодарность депу-

тату от избирательного округа №4 Вячесла-
ву Алексеевичу Бобылеву за помощь в при-
обретении медикаментов. Я больной че-
ловек, и для меня такое участие жизненно 
важно. Желаю вам, Вячеслав Алексеевич, 
здоровья и всех земных благ!

А. СЕМЕНИХИН, 
инвалид 1-й группы

В этой больнице 
приятно лечиться

Мои самые искренние слова признатель-
ности – медперсоналу МАУЗ «Городская 
больница №2» за успешно проведенную 
операцию и отличный уход за больными. 
Я благодарна своему лечащему врачу – за-
ведующему отделением хирургии Влади-
миру Васильевичу Санину. Он – настоящий 
профессионал, внимательный и чуткий че-
ловек, который собрал в своем отделении 
прекрасную команду. Медсестры и сани-
тарки очень ласковы, внимательны к про-
блемам пациентов. В отделении всегда чи-
сто, свежо, очень спокойно, что немаловаж-
но для послеоперационных больных, от-
личное  питание.

Отдельное спасибо главному врачу боль-
ницы Артему Эдуардовичу Черепанову. Я от-
ношусь ко второй больнице уже 20 лет, но та-
кого порядка и уюта, как при нем, наша боль-
ница не знала никогда. Спасибо вам за все!

А. СЕРГЕЕВА

С утра пораньше
От имени жителей 4-го квартала сердечно 

благодарю почтальона отдела подписки и до-
ставки «Магнитогорского рабочего» Зинаиду 
Григорьевну Хафизову. Это очень ответствен-
ный и добросовестный человек, и так приятно 
к утреннему кофе получать из рук этой милой 
и замечательной женщины свежий номер газе-
ты. Спасибо ей за работу и заботу!

Тамара ЧЕРТИЩЕВА
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